
 

 

 

 

 
 
 
Présents : Mmes Bastos - Bouznad – Escroignard  

MM. Delforge (Président) –Berrezaie - Boisdenghien – Diaz - Letellier - Moreira – Nguyen 
(partiellement) - Podan Mavounzy – Vernet. 

 
Assistent : Mme Tagliana, Assistante de Direction 
                   MM. Barrau, Directeur Administratif - Hattab (CTD) 
 
Visio : M. Lemoine (Président de la Commission Technique). 
 
 
Excusés : MM. Barberon –- Guillemet (Président CDA) – Jonquois - Moukrim. 

 
 

Début : 19h16 
 
 

 

❖ Approbation PV Comité de Direction du 13/05/2022 
 
Après une correction de forme, le PV est approuvé à l’unanimité et sera diffusé sur le site Internet 
 
 

❖ Informations sur la Vie du District 
 

• Suite AG Fédérale 17/18 Juin 2022 à Nice 
 

. Le Président informe des dates des diverses manifestations qui ont été arrêtées pour la saison prochaine. 
 
. Il informe également des changements dans les textes, à savoir : 
À partir du 1er juillet 2022 (date donnée par la FFF), le nombre de mutés pour les catégories de U12 à U18 passera 
de 6 à 4 mutés dont 1 hors période à la place de 2. 
 
. Concernant les Éducateurs : 
Le certificat médical sera valable 3 ans à la place de 1 an. 
Des conditions pour entraîner dans deux Clubs différents. 
 
. Concernant le nombre de remplaçants, il sera de 5 dans tous les championnats nationaux. 
 
. Des bons d’essence d’une valeur entre 100 et 700 € vont être reversés aux 8 900 Clubs qui ont une école de foot. 
 
. La date d’activation des bons d’achats Nike pour tous les Clubs sera le 10 juillet 2022. 
 
. Une enveloppe de 101 M€ attribuée au Football Amateur 
 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

 DU MARDI 21 JUIN 2022  

AU SIÈGE DU DVOF  

  SOUS LA PRÉSIDENCE DE M. CLAUDE DELFORGE 

 



• Aide CD95 « Sportifs Espoirs Haut Niveau » 
 

La liste est présentée en séance. 

 
 
Chaque récipiendaire recevra une bourse de 500 € à condition d’envoyer un dossier complet avant une date 
butoir. 
 

• Soirée des Lauréats :  José Diaz 
 
José Diaz informe du timing prévu et rappelle le dress-code. 
Il donne rendez-vous aux Membres du Comité qui le souhaitent le 24/06 dès 14 h30 au Golf de Mont Griffon pour 
la préparation de la soirée et le décorum de la salle. 
 
Claude Delforge informe que le Vice-Président de la Fédération Française de Football, Monsieur Philippe Diallo, 
sera présent et représentera le Président Noël Le Graet. 
 
Il informe également que les instances Départementales seront représentées : 
 
* Conseil Départemental 95 par Monsieur Ramzi Zinaoui, Conseiller Départemental en charge du Sport 
* CDOS 95 par son Président Pierre Grégoire ainsi que les Partenaires, Ekin Sport et Eagles. 
 
 

• ANPDF septembre 2023 
 
Le Président informe que le District organisera l’Assemblée Générale de l’ANPDF en septembre 2023. 
Entre 150 & 200 personnes sont attendues et devront être accueillies dans les meilleures conditions le week-end 
des 15 & 16 septembre 2023. 
Un programme va être créé. 
Un groupe de travail devra être désigné et débutera les réunions dès septembre 2022. 
 
 

❖ Point financier 
 

• Informatique / copieurs 

 

Brendan Barrau rappelle que le copieur est en panne d’encre depuis plusieurs semaines et informe que des 

devis ont été demandés avec José Moreira qui fait part du comparatif et des possibilités financières, le Comité 

de Direction approuve cet achat à l’unanimité. 

 

 

 

 



• Bornes électriques 

 

Le Président Claude Delforge et le Trésorier Général José Moreira apportent les éléments chiffrés suite 
aux passages des Sociétés Izivia (recommandée par la FFF) et Autorecharge, sollicitées pour procéder 
aux devis de cette installation. 

 Il est fait mention des conditions de subventions proposées par la Fédération, réduisant le coût final. 

 Il est décidé en séance d’accepter le devis d’Izivia sur la partie 1 borne à 7KW et la 2ème à 24KW. 

Après discussions et étude des éléments, le Comité de Direction donne donc son accord pour engager 
les dépenses liées à ces travaux et à cette installation des 2 bornes électriques, sur le site du DVOF, dès 
que possible. 

Information transmise à la LPIFF et à la FFF. 

 

• Situation relevé compte-clubs au 21/03/2022 

 

Le Trésorier Général fait le point des Clubs qui sont en infraction. 

 

Isabelle Escroignard explique la situation du Club de l’USL PRESLES, Claude Delforge et Serge Boisdenghien 

demandent qu’un rendez-vous soit pris rapidement avec la Mairie si nécessaire. 

 

Le Président Claude Delforge et l’ensemble des membres du Comité de Direction, décident de prévenir la Ligue 

de Paris IDF que le club suivant est en infraction de son paiement relevé compte-club du 31/03/2022, malgré les 

demandes et relances réalisées. - Paris Club de Goussainville Futsal n°564044. 

Il est demandé d’appliquer le Règlement de la LPIFF à savoir l’article 3.8, lequel prévoit le retrait d’un point au 

classement pour chacune des compétitions programmées après l’expiration du nouveau délai accordé à savoir le 

22 mai 2022. 
 

• Point ANS District et Clubs 

 

Le procès-verbal de la Commission ANS avec les montants attribués pour chaque club est présenté en séance. 

Le Président remercie la Commission pour le travail réalisé. 

 

 

❖ Point Assemblée Générale 28 juin 
 

Brendan Barrau fait le point en séance. 

Il indique qu’aucun Club ne s’est porté candidat pour accueillir cette AG. 

Néanmoins, il informe qu’une solution a été trouvée avec le traiteur Gourman’Dit qui nous prête gratuitement 

sa salle située au 20 Avenue du Bosquet à Baillet et qui réalisera le cocktail. 

 

Brendan Barrau fait part de sa crainte quant au quorum car il s’agit d’une AG Ordinaire et Extraordinaire, si bien 

qu’une relance sera effectuée quelques jours avant. 

 

Il indique que des boîtiers seront utilisés pour les votes et qu’ils le seront également pour l’AG Élective de cet 

Automne. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

❖ Retour manifestations 
 

• Dîner des Commissions 

 

Serge Boisdenghien fait un point sur ce dîner des Commissions dont le lieu avait changé à J-15 
Sur 182 personnes, 7 étaient absentes. 
Les invités ont passé une agréable soirée. 
 
 

• Finales des Coupes du Val-d’Oise des 18/19 Juin 
 

Le Secrétaire Général fait le point en séance. 
 
Les conditions climatiques étaient intenses, surtout la chaleur du samedi. 
La protection civile est intervenue 3 fois. 
 
Il n’y a pas eu d’incidents. 
 
Seul bémol au niveau des Clubs, le forfait du FC Osny le jeudi pour le samedi pour la finale de la Coupe du Val-
d’Oise Féminines. 
La coupe a tout de même été remise au vainqueur : AAS Sarcelles. 
 
Il y a eu une attention toute particulière pour la finale U16 qui s’est bien déroulée. 
 
Côté organisation, le Club accueil, Saint Ouen l’Aumône n’a pas été à la hauteur et n’a pas respecté le cahier des 
charges malgré les réunions organisées au préalable.  
Mis à part le Président du Club aucun autre membre du Club pour aider, mauvaise organisation. 
Côté District, la Commission Organisation des Coupes était présente dès 9h00, des membres d’autres 
Commissions étaient également présents, ainsi qu’un Arbitre pour aider. 
 
Serge Boisdenghien indique la présence du Crédit Mutuel, du Président et des Membres du Comité de Direction 
ainsi que du fils de François Lefebvre pour la finale U14. 
 
Serge Boisdenghien transmet la demande de Jean-Claude Guillemet, Président de la CDA qui souhaite que pour 
les prochaines éditions, les Arbitres soient remerciés avec un cadeau. 
 

• Projet théâtre 
 
Le Président rappelle que ce projet est mis en œuvre par la Compagnie Amonine, et financé par le Conseil 
Régional. 
Trois représentations sont prévues, deux au stade Riyad Mahrez à Sarcelles les 15 & 16 Juin ainsi que le 29 Juin 
au Stade Jean Bouin à Taverny. 
Merci aux deux villes et aux deux Clubs pour leur aide. 
 
Un grand merci est adressé à tous les arbitres bénévoles et à Emmanuel Boisdenghien qui a coordonné les 
échanges pour le compte du DVOF. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

❖ Point FMI : bilan 21/22 + formations début 2022/2023 

• Point FMI 

 

Jacques Letellier présente le document séance et le commente. 

 

Le Président propose la validation des remboursements des amendes pour tous les Clubs n’ayant pas eu 
d’amendes depuis le 11 Janvier. 

L’ensemble du Comité de Direction approuve à l’unanimité. 

Ces montants seront crédités sur les comptes-clubs du 30 Juin. 

 

• Point Formations PFFD : José Diaz 
 
José Diaz informe que deux formations de Dirigeants sont prévues les 02 & 09 juillet. 
Il demande que l’information soit transmise aux Clubs via le 95 Foot Officiel et le site Internet. 
 

❖ Point Classement 

 

• Commission des compétitions : Daniel Podan Mavounzy 
 

Daniel Podan Mavounzy informe qu’il n’y a pas eu de problème en fin de saison, très peu d’absence de feuille de 
match. Aucun match ne sera joué après la dernière journée du calendrier. 
 
Il énumère ensuite les champions suite au classement du 21/06/2022 (sous réserve des procédures en cours). 
 
Il attire l’attention sur les engagements 2022/2023, notamment sur l’Article 11.1 du RS du DVOF sur le respect 
des obligations. 
 
 



• Commission Fair-Play et Éthique : José Diaz 
 
José Diaz présente les tableaux en séance sur le fair-play des Clubs toutes catégories et toutes divisions. 
 
Cet état est encore sous réserve de la fin des procédures disciplinaires et d’appel. 
 
Il propose d’organiser en début de saison une réunion avec les éducateurs afin que ceux qui ne connaissent pas, 
puissent découvrir le Challenge du Fair-play. 
 
Un regard particulier sur les U14 D3/A qui n’ont eu aucun point de pénalité. 
 
 

• Commission d’Appels et autres procédures 
 
Aucune procédure en CACAC (dossier réglementaire) 
3 appels en cours au niveau de la Commission d’Appel Disciplinaire qui n’impacteront pas le classement. 
 

 
❖ Point Technique :  

  

Alain Lemoine et Lounis Hattab annoncent les informations suivantes : 

 
➢ Commission technique :  

▪ Réunion cellule GdB animée par Nathanael Gavant (ref GdB) – mercredi 29 juin. 

▪ Objectif : formé un réseau d’éducateurs GdB pour apporter leur expertise sur les détections-

sélections en priorité. 

 
➢ Educ’Actrice :  

 
▪ Point d’étape : 

✓ 9 éduc’actrices certifiées CFF1 ou2 en mai et juin 2022 (13/05 et 10/06) 

✓ Accompagnement préalable (soirée de travail au volontariat) 

▪ Prévisionnel : 

✓ 16/05/2022 : projection d’un épisode de Little Miss Soccer avec les protagonistes puis 

débat/échanges 

✓ 21/06/2022 : bilan saison avec les stagiaires du programme et repas convivial au 

Traditionnel à Beauchamp 

 
➢ Formations : 

 
▪ TFP - BMF/BEF : 

✓ Bilan des certifications et prévisionnel rattrapage 

▪ COVID19 : 

✓ CFF en distanciel : 

 2021/2022 : pas de séquence supplémentaire ; les stagiaires n’ayant pas 

complété leur formation ne sont pas validés. 

 2020/2021 : gestion LPIFF = tous les stagiaires ont été convoqués par l’IR2F 

pour compléter leur formation visio. Les stagiaires n’ayant pas complété leur 

formation ne sont pas validés. 

 

 

 

 

 



▪ Bilan CFF de Mai-Juin 2022 :  

✓ Module U15 16 et 17 mai à Cergy : 21 / 25 

✓ Certification 13 mai à Méry/Oise : 21 présents / 21 inscrits 

 Résultats : 

▪ CFF1 = 5/7 

▪ CFF2 = 6/10 

▪ CFF3 = 1/3 

✓ Certification 10 juin à Taverny : 23 présents / 23 inscrits 

 Résultats : 

▪ CFF1 = 10/16 

▪ CFF2 = 6/6 

▪ CFF3 = 1/1 

 
➢ Détections/Sélections 

 
▪ Programme Futsal U14 à U18 : 

✓ 2 détections U14 (préparation 2022/2023) : 03/04 et 15/05 à Garges, gymnase Colette 

Besson 

✓ 2 détections U16 (préparation 2022/2023) : 03/04 et 15/05 à Garges, gymnase Colette 

Besson 

 
▪ Equipe départementale Sport adapté : 

✓ Championnat de France à Montauban : 28 au 30 juin 2022 

 
▪ Sélection départementale Futsal Seniors F : 

✓ Proposition de création dynamiser les pratiquantes et anticiper la création de l’équipe 

de France Futsal Féminine. 

 
➢ Foot Animation  

 
 

✓ JND 18/06/22 (date Nationale) à Cergy : 

 ANNULATION du fait de l’épisode de très fortes températures 

 Proposition de repositionner le dimanche 25 septembre (Rentrée du Foot U7) 

sous un format identique à Cergy (sous réserve de possibilité) 

 Incidences financières : 

o Demande de remboursement des goûters non réutilisables (date 

péremption) du club de Cergy (attente facture pour 1500 unités) 

 
✓ Critériums Avenir U12 et U13: 

 Proposition d’une différenciation U12 et U13 avec impossibilité de s’engager 

en U13 pour les clubs engagés en critérium interdépartemental U13 

 Propositions de la Cion FA sur la modification des règlements (voir docs 

annexes) 

 
✓ Annexe Financière DVOF: 

 Proposition de modifications et ajouts 

 
✓ Calendrier 2022/2023 Foot Animation: 

 Festival Foot U13 – Saison 2022/2023 

Phase départementale Festival Foot U13  1er avril 2023 
Phase régionale Festival Foot U13  13-14 mai 2023 



Phase nationale Festival Foot U13  3/4 ou 10/11 juin 2023 en fonction des 
dates de l’AG fédérale 
 

 Journée de rentrée – Saison 2022/2023 

U11 : 19 septembre 2022 
U7/U9 : 24 septembre 2022 (Intra club en U7 / 1er plateau en U9) 
 

 Journée Nationale des débutants : 17 juin 2023 

Propose de l’avancer au 10/06 pour que ce ne soit pas en même temps que 

les finales des Coupes. 

 

➢ Labels FFF 

▪ Dotations labels 2021 : 

 Calendrier de remise :  

 
➢ Foot en milieu scolaire : 

 
▪ Foot à l’école : 

✓ 57 classes inscrites sur le dispositif départemental 

 
▪ Rassemblements FAE : 

✓ 17/06/2022 L’Isle-Adam : 2 écoles/9 classes/179 élèves 

✓ 20 et 21 juin 2022 Villiers-le-Bel : 6 écoles/23 classes/430 élèves 

✓ 23/06/2022 Cergy : 7 écoles/18 classes/392 élèves 

✓ Ateliers et rencontres avec sollicitations des sections sportives pour l’animation dont 

ateliers nouvelles pratiques. 

 
▪ UNSS : 

✓ Journée Olympique : 23/06/2022 St Ouen l’Aumône (nouvelles pratiques : Golffoot, 

Futnet,…) 

 
➢ Loisirs/Nouvelles Pratiques : 

▪ Challenge Loisirs 2022 : 8 clubs inscrits via Google form / jury à venir 

▪ Foot en marchant :  

✓ Projets saison 2022/2023 : Lien avec l’AEF95 

▪ Actions promotionnelles : 

✓ Ateliers Golffoot, Futnet sur tournoi QPV du 11 juin à Argenteuil 

✓ Ateliers Golffoot, Futnet sur JND du 18 juin à Cergy (libre accès pour parents et 

accompagnateurs 

✓ Ateliers Golffoot, Futnet sur les rassemblements foot à l’école (4 dates) et journée 

olympique avec l’UNSS à St Ouen (17 juin) 

✓ Projet de tournoi beach-soccer seniors G et F en septembre à St Ouen 

Club Type Label niveau label Souhait N°1 Souhait N°1 ETD / Elu CD

OL. VIARMES-ASNIERES -SUR-OISE FOOTBALL Jeunes Espoir 18/05/2022 3:30:00 PM YA / J. Diaz

CERGY-PONTOISE FC Jeunes Excellence 25/05/2022 3:30:00 PM YA / 

JOUY LE MOUTIER Jeunes et Féminin Espoir / Bronze 25/05/2022 5:30:00 PM YA / 

MARCOUVILLE CITY CERGY PONTOISE AGGLO Futsal Excellence 31/05/2022 9:00:00 PM JT / Olivier Vernet

RC ARGENTEUIL Jeunes Excellence 01/06/2022 1:15:00 PM YA /

ENTENTE SANNOIS SAINT GRATIEN Féminin Argent 01/06/2022 3:30:00 PM JT /

FC HERBLAY SUR SEINE Jeunes et Féminin Excellence / Argent 04/06/2022 11:00:00 AM YA/ Ludivine Floirac

ST BRICE FC Jeunes Excellence 06/06/2022 5:00:00 PM YA/Laurence Bouznad

FCM GARGES Jeunes Excellence 08/06/2022 2:00:00 PM YA/ Isabelle Escroignard

AS SAINT OUEN L'AUMÔNE Jeunes et Féminin Espoir / Bronze 11/06/2022 11:30:00 AM YA/ Patrick Barberon

FOSSES F. U. Jeunes et Féminin Espoir / Argent 11/06/2022 12:30:00 PM YA/ Isabelle Escroignard

FC SAINT LEU 95 Jeunes Excellence 26/06/2022 15:00:00 PM YA/



 
➢ Féminines : 

▪ Semaine du foot féminin 2022 : 

✓ 12 clubs  

✓ Distribution des goodies FFF 

 
▪ Vald’oisienne cup dit Tournoi QPV spécial Féminines le 11 juin à Argenteuil : 

✓ 18 participantes seulement 

✓ Temps de jeu découverte nouvelles pratiques : Futnet, Golffoot, tir de précision 

✓ Temps de jeu match 

✓ Echanges avec partenaires (pôle emploi,  ….) 

 
 Propositions 2022/2023 : 

o Modifier le positionnement sur le calendrier (éviter fin de saison) 

o Inclure cette date dans le calendrier U18 

o Améliorer la communication générale de l‘évènement 

 
▪ Fillofoot Régional le 2 juillet au CTR Campus : 

✓ Mobilisation des 2 CTD DAP 

✓ 4 clubs val-d’oisiens engagés : 

o Fosses 

o Cosmo Taverny 

o Entente ESSG 

o US Persan 03 

✓ Prévisionnel=30 filles 

 
 

❖ Point Arbitrage  
 

• Classements 
 
Le Comité de Direction valide à l’unanimité les classements présentés. 
 
Les Arbitres lauréats de chaque catégorie seront invités et récompensés à la soirée des Lauréats. 
 



• Règlement intérieur 
 
Le Comité de Direction valide à l’unanimité le règlement intérieur dont les modifications ont été lues en séance. 
Pour transmission à la Commission Régionale de l’Arbitrage. 
 

❖ Ententes 
 

 
 

❖ Mouvement dans les Commissions / Comité 
 
Nominations dans les Commissions : 
 

 M. Laurent COKGUL   - Commission du Calendrier et d’organisation des Compétitions et Commission 
Fair-play & Éthique. 

 M. Mehdi BENRAMDANE - Commission de Discipline 
 
Le Secrétaire Général propose au Comité de renommer toutes les Commissions. 
Le Comité de Direction approuve à l’unanimité. 
 

N° Clubs Catégories Div. N+1 Type Club support Nom Etat

518 657

549 915

549559

544496

FC ECOUEN ENTENTE FC ECOUEN/AFC BOUFFEMONT

FC ECOUEN 

ACF BOUFFEMONT 

U14 D2-D3-D4 Renouvellement FC ECOUEN ENTENTE FC ECOUEN/AFC BOUFFEMONT

D2-D3-D4 Renouvellement 

528672

526262

528672

526262

FC ECOUEN 

ACF BOUFFEMONT 

U16

OL VIARMES ASNIERES ENTENTE OL VIARMES ASNIERES/ASC BELLOY ST MARTIN

529169

500681 OL VIARMES ASNIERES

ASC BELLOY ST MARTIN

U18 D3 Renouvellement 

GAFEPB ENTENTE GAFEPB/ES ST PRIX

554313

581840

SFC CHAMPAGNE 

ENT.BEAUMONT MOURS

U18 D3 SFC CHAMPAGNE

ENTENTE FC OSNY/ES BOISSY L'AILLERIECRITERIUM

Renouvellement 

ENTENTE ES MARLY LA VILLE/FC FONTENAY 

UF FOSSES

ENTENTE ES MARLY LA VILLE/FC FONTENAY 

ENTENTE UF FOSSES/ES MARLY LA VILLE

ENTENTE SFC CHAMPAGNE/ENT.BEAUMONT MOURS

525937

507986

VETERANS + 55 

ANS
CRITERIUM Renouvellement 

Nouvelle

BOISSY L'AILLERIE ES                        

AS CHARS                                           

FC ARRONVILLE                                                  

FC CORMEILLES EN VEXIN

U6                                        

à                        

U16

D2

ES MARLY LA VILLE

FC FONTENAY

GAFEPB

ES ST PRIX 

D1

VETERANS +45 

ANS 

ENTENTE BOISSY L'AILLERIE/AS CHARS/FC 

ARRONVILLE/FC CORMEILLES EN VEXIN

519616

527726

ES MARLY LA VILLE

FC FONTENAY

U14 D2 -D3

Renouvellement ES BOISSY L'AILLERIE

519616

527726

UF FOSSES 

ES MARLY LA VILLE

519616

ES MARLY LA VILLE

FC FONTENAY

ES MARLY LA VILLE

527726

ES MARLY LA VILLE

Renouvellement ES MARLY LA VILLE

U18 Renouvellement 

U16 D3

ENTENTE ES MARLY LA VILLE/FC FONTENAY 

519844

518657

FC OSNY

ES BOISSY L'AILLERIE

Renouvellement FC OSNY

542402

Nouvelle
FEMININES 

SENIORS
525937

581840

550638

500681

581840

500681

581840

529169

ENT.BEAUMONT MOURS

US PERSAN 03

OL VIARMES ASNIERES 

ENT.BEAUMONT MOURS

ASC BELLOY ST MARTIN

ENT.BEAUMONT MOURS

OL VIARMES ASNIERES

ANCIENS

U14

U16

D2

D4

D3

Renouvellement 

Renouvellement 

Renouvellement 

ENT.BEAUMONT MOURS

OL VIARMES ASNIERES

ENT.BEAUMONT MOURS

ENTENTE BEAUMONT MOURS/US PERSAN 03

ENTENTE OL VIARMES ASNIERES/ENT.BEAUMONT 

MOUR/ASC BELLOY ST MARTIN

ENTENTE BEAUMONT MOURS/OL VIARMES ASNIERES 

517328

509431

517328

509431

Renouvellement 

Renouvellement 

ENT.SSG

FC SOISY ANDILLY MARGENCY

CRITERIUM U15 

F A 8

ENT.SSG

FC SOISY ANDILLY MARGENCY

FEMININES 

SENIORS
ENT.SSG

ENT.SSG

ENTENTE SSG/FC SOISY ANDILLY MARGENCY

ENTENTE SSG/FC SOISY ANDILLY MARGENCY



 

❖ Questions diverses  
 

Lounis Hatab 
Remercie les deux CTDAP et tous les Commissaires de la Commission Technique pour leur soutien tout au long de 
la saison. 
Un travail en quantité et de qualité a été réalisé, dont le DVOF peut être fier. 
 
Olivier Vernet 
Concernant la Copa Coca-cola, remercie Aline Lamon pour son travail et l’organisation de cette manifestation dans 
un temps record, dont l’édition se déroulera le dimanche 03 juillet. 
 
Brendan Barrau rebondit en remerciant la ville et le Club d’Attainville Futsal pour le prêt de leurs installations. 
 
Bruno Berrezaie 
Remercie le Comité de Direction pour son soutien moral et psychologique suite aux épreuves difficiles qu’il 
traverse et s’excuse de ses absences répétées dont il n’est pas coutumier. 
 
Le Président et les Membres du Comité de Direction lui assurent toute leur amitié. 
 
Claude Delforge  
Informe qu’il ne pourra pas assister au Comité de Ligue le lundi 27/06 et demande si un Membre du Comité veut 
le représenter. En l’absence de disponibilité des membres, il préviendra la Ligue de cette situation. 
 
Serge Boisdenghien 
Répond à la question de M. Kévin HOUENASSOU secrétaire Général de l’ACS CORMEILLAIS sur un projet de 
modification du criterium Vétérans + de 45 ans portant sur 4 points reçue au DVOF par courriel le 24 mai. 

Point 1 : la participation 

Souhait : Constitution de 3 groupes de 12 équipes, le quatrième groupe ne comprendrait que les équipes 
retardataires et des exempts. 

  Réponse : Le nombre de groupes et leur composition dépend du nombre d’équipes engagées. La 
Commission du Calendrier et de l’Organisation des Compétitions, compose des groupes de 12 équipes. Cette 
saison, nous avions  

  Groupe A : un groupe de 12 équipes dont 1 exempt 

  Groupe B : un groupe de 10 équipes dont 1 exempt 

  Groupe C : un groupe de 12 équipes dont 3 exempts 

  Groupe D : un groupe de 12 équipes dont 2 exempts 

Ce qui, à l’époque en juillet 2021, la meilleure répartition afin que les 29 équipes engagées jouent le plus souvent 
possible. 

Il semble pour, le moins délicat de constituer x groupes de 12 équipes et que les autres équipes engagées se 
retrouvent dans un groupe de 3 ou 4 équipes et n’aient donc que très peu de rencontres à disputer. 

Pour autant, la priorité, selon le nombre d’équipes engagées, sera de constituer des groupes à 12. 

Point 2 : le classement 

 Souhait : Sur la base d’un constat que des joueurs âgés de 45 ans et plus préféreraient jouer en anciens 
par manque de classement dans le criterium vétérans + de 45 ans, il est préconisé la création d’un classement 
avec montées et descentes entre groupes. 



 Réponse : Le criterium vétérans + de 45 ans est considéré comme une pratique « <loisir » et à ce titre le 
Comité de direction du D.V.O.F. a pris la décision de supprimer tous les classements dans cette pratique. Cette 
règle vaut aussi pour le critérium du lundi soir ou les différents critériums Football Animation. 

À son origine, bien qu’il n’y ait ni montée ni descente, les différentes équipes ce criterium étaient classées. De 
nombreux faits disciplinaires, ont conduit le Comité de Direction à supprimer ces classements et à adopter cette 
règle de principe pour tous les critériums. 

Ainsi, les joueurs souhaitant jouer dans le championnat Anciens, doivent avoir une licence senior + 35 ans, et ceux 
qui souhaitent jouer en loisir participent au criterium vétérans + de 45 ans avec une licence « Loisir » (moins chère, 
cf. tarif ligue) 

Pour rappel, il n’est pas possible de joueur en Anciens avec une licence « loisir ». 

Enfin, nous avons aussi le constat que des joueurs préfèrent rester sur une pratique loisirs et non compétitive, 
l’absence de classement ne posant de ce fait aucune difficulté. 

Point 3 : Le calendrier 

 Souhait : Exigence d’un plus grand respect du calendrier 

 Réponse : Le criterium vétérans + de 45 ans est géré par la Commission du Calendrier et de l’Organisation 
des Compétitions. Celle-ci traite le criterium vétérans + de 45 ans comme toutes les autres compétitions dont elle 
a la charge. 

Pour la saison il y a eu 3 rencontres jouées à une date différentes de celles du calendrier en Groupe A, 6 dans le 
groupe B, 4 dans le groupe C et 5 dans le groupe D. 

Toutes ces dérogations ont fait l’objet d’une demande acceptée par le Club adverse en conformité avec le RS du 
D.V.O.F.  

Cette même rigueur est demandée pour l’utilisation de la FMI par la Commission CDIF. 

Point 4 : La coupe du Val-d’Oise 

 Souhait : Création d’un coupe dite consolante pour amoindrir les déceptions des équipes éliminées. 

 Réponse : 2 types de compétitions « Coupe » existent dans le Val-d’Oise. La Coupe du Val-d’Oise Crédit 
Mutuel ouverte aux équipes 1 et la Coupe du Comité pour les équipes 2 et plus jouant en District. 

Cette règle est un principe pour toutes les catégories et il n’y a pas lieu de faire exception pour les + 45 ans. 

Le nombre d’équipes 2 participant au criterium vétéran + de 45 ans est trop faible pour envisager la création d’une 
coupe du Comité.  

C’est ainsi par exemple que la Coupe du Comité Futsal a été supprimée en son temps faute d’équipes, puis a été 
remise à l’honneur cette saison du fait de l’engagement de 16 équipes. 

 
Pour terminer, le Président Claude Delforge s’engage à travailler avec les clubs concernés la saison 2022/2023, 
et engager une réflexion d’évolution sur cette notion de critérium pour 2023/2024. Un travail en commun est à 
mener en écoutant les représentants des Clubs. 
 

Prochain Comité le 21/072022 
 

Fin : 22h45 


